



welt  
museum  
wien

# Mexiko

Mit dieser Karte finden wir uns aber nicht zurecht. Mexiko-Stadt ist ja viel größer!

Das ist eine alte Skizze der Stadt. Sie hieß früher Tenochtitlan und wurde von den Azteken mitten in einem See gebaut. Hier sieht man ihre Herrscher und Gebäude. Auch Mythen wurden dargestellt, zum Beispiel die Gründungsgeschichte der aztekischen Hauptstadt. Es wurde prophezeit, dass die Azteken sich dort niederlassen werden, wo sie einen Adler erblicken, der sich auf einen Kaktus gesetzt hat, um eine Schlange zu verzehren. Dieses Bild siehst du hier in der Mitte der Karte. Es ist bis heute Teil der Fahne von Mexiko.



Die Azteken haben mich, den mutigsten Krieger des Landes, mit unterschiedlichsten Materialien dargestellt. Ganz beliebt waren Vogelfedern, wie du an dem berühmten Kojotenschild des Museums beobachten kannst. Gerupft haben sie dazu die türkisblaue Kotinga, den Rosalöffler und den roten Arapapagei. Aber auch andere Vogelarten waren sehr geschätzt!

Stillhalten Kojote! Du bewegst dich zu viel!

Puhh! Bin ich froh, dass sie Ölfarben verwendet und nicht unsere Federn!

